



# Llaman a reflexionar sobre nuevo partido

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, llamó a la vicecoordinadora de la bancada, Gabriela Jiménez, a reflexionar la intención de crear un nuevo partido político, aún cuando su esposo encabeza ese esfuerzo.

En entrevista, pidió a sus correligionarios mantenerse leales al movimiento del que forman parte y a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

“No conviene ninguna fisura. Y aunque su esposo está encabezando este esfuerzo, yo espero que ella se mantenga en el movimiento. A todos los necesitamos en el movimiento, nadie sobra”, dijo.

El legislador aseguró que entre sus correligionarios existe libertad; no obstante, subrayó la necesidad de mantener la unidad en torno a la Presidenta Claudia Sheinbaum y el movimiento del que son parte.

“No hay división. Hay mucha unidad en torno a la Presidenta Claudia Sheinbaum. Vi la nota del periódico REFORMA sobre los nuevos partidos y yo le tengo

respeto a Gaby Jiménez, que es la vicecoordinadora y hay libertad, pero yo creo que va a mantener la unidad”, indicó.

Ayer, Grupo REFORMA dio a conocer que la organización “Que Siga la Democracia”, liderada por la diputada y vicecoordinadora de la bancada de Morena en San Lázaro, Gabriela Jiménez, busca convertirse en partido, por lo que representantes de la agrupación entregaron su solicitud de registro ante el INE.

Monreal dijo desconocer las razones por las que morenistas están buscando crear un nuevo partido político.

El líder parlamentario negó que estén resurgiendo los resentimientos que se generaron al inicio de la actual Legislatura, cuando en un intento por crear una súper coordinación para el diputado Pedro Haces, intentaron quitarle facultades a la vicecoordinación que le otorgaron a Gabriela Jiménez.

En esa ocasión, Jiménez y Alfonso Ramírez Cuéllar, también vicoordinador de la bancada, encabezaron una rebelión interna que impidió el intento.